

Kurzanleitung zum Verpacken von Bestellungen (ZHU1 und ZHU2)

1. Kurzanleitung zum Verpacken von konkreten Bestellpositionen

Schritt 1.1.) Selektion nach betroffener Bestellung im HUTT Webportal. Anschließend Zeile mit Bestellnummer markieren und auf den Button „Verpacken“ klicken

Stammdaten | Qualifizierungen | Zertifikate & Anlagen | Bestellungen | Ausschreibungen | **HUTT Webportal**

Vendor

Verpacken | Detail | Finalize HU | Aktualisieren

Benutzer: **Beutzername** | Kreditor: **Lieferanten-Nummer**

Bestellung: 3100009000 | Filter

Bestellung	Bestätigung...	Externe Ha...	HU-Status	Packmittel	HU-Aufkleber	HU Inhalts...	HU Erstell...
3100009000	ZHU1						

Schritt 1.2.) Kopfdaten ausfüllen (vorrangig die Einheiten „KG“ und „MM“ verwenden) und Verpackungsmenge pro Bestellposition eintragen und speichern

Verpacken

Zurück | |

PO Num: 3100009000 | Lieferant: 1001177
 Reference: G00118
 Auftrag:
 HU Nummer: | Lagerort: 3800

Lieferdatum: |
 Packmittel: |
 Gesamtgewicht: 0,000 |
 TARA: 0,000 |
 Gewichtseinheit: |

Länge: 0,000 |
 Breite: 0,000 |
 Höhe: 0,000 |
 Abmessungseinheit: |

Best...	Posit...	PSP Element	Mate...	Kurztext	La...	Verbleib...	Be...	H...	Lie...	Ver...
3100...	00010	G00118-350B1-11-0...	F001...	Rohr mit einseitigem Gewind...	3800	2,000	2,000	ST	09...	0,000

Schritt 1.3.) HU-Daten finalisieren (HU-Statuswechsel von 00 auf 01) und auf Freigabe durch Eisenmann-Backoffice warten (HU-Statuswechsel von 01 auf 02)

Vendor

Verpacken | Detail | **Finalize HU** | Aktualisieren

Benutzer: HERZOGA | Kreditor: *

Bestellung: 3100004977 | Filter

Bestellung	Bestätigungs...	Externe Handling...	HU-Status	Packmittel	HU-Aufkleber	HU Inhaltsliste	HU Erstellung
3100004977	ZHU1						
3100004977	ZHU1	10005489	01	Stanzkarton 1...	HU_LAB_000000000...		10.10.2017 12:...

Schritt 1.4.) HU-Inhaltslisten und HU-Label ausdrucken und am jeweiligen Packstück (HU) anbringen

Bestellung	Bestätigungs...	Externe Handl...	HU-Status	Packmittel	HU-Aufkleber	HU Inhaltsliste	HU Erstellung
3100004977	ZHU1						
3100004977	ZHU1	10005489	02	Stanzkarton 115x...	HU_LAB_0000...	HU_CON_000...	10.10.2017 12:...

Kurzanleitung zum Verpacken von Bestellungen (ZHU1 und ZHU2)

2. Kurzanleitung zum Verpacken von mehrteiligen Kaufteilen (ZHU2)


Schritt 2.1.) Selektion nach betroffener Bestellung im HUTT Webportal. Anschließend Zeile mit Bestellnummer markieren und auf den Button „Verpacken“ klicken

The screenshot shows the HUTT Webportal interface. At the top, there are navigation tabs: Stammdaten, Qualifizierungen, Zertifikate & Anlagen, Bestellungen, Ausschreibungen, and HUTT Webportal (highlighted with a red box). Below the tabs, there is a 'Vendor' section with a 'Verpacken' button (highlighted with a red box) and other buttons like 'Detail', 'Finalize HU', and 'Aktualisieren'. The main area contains a form with fields for 'Benutzer:' (Benutzername), 'Kreditor:' (Lieferanten-Nummer), and 'Bestellung:' (3100010361). Below the form is a table with columns: Bestellung, Bestätigung..., Externe Handli..., HU-Status, Packmittel, HU-Aufkleber, HU Inha..., and HU Erstellung. The first row of the table is highlighted with a red box, showing '3100010361' and 'ZHU2'.

Schritt 2.2.) Durch Anklicken des Buttons „Template-Download“ müssen Sie sich ein Excel-Template herunterladen, die entsprechenden Felder ausfüllen, die ausgefüllte Datei lokal abspeichern und diese im Anschluss durch Anklicken des Buttons „Upload“ in den Verpackungsmodus hochladen

The screenshot shows a message box with the text 'Keine Daten verfügbar'. Below the message box, there is an 'Excel-Upload:' section with a 'Durchsuchen...' button and an 'Upload' button (highlighted with a red box). Below the 'Upload' button, there is a 'Template-Download' button (highlighted with a red box).

Lieferantennummer:	0001000854								
Bestellnummer:	3100010361								Legende
Nummerierung	Menge	Mengeneinheit	Materialbeschreibung	Wert	Währungsschlüssel	Zeichnungsnummer	Mengeneinheit	Währungsschlüssel	
1		1 ST	Rahmen			617-2600-05-02-01	ST	EUR	
2		3 M	Anschlusskabel	150,00	EUR		M	USD	
3		5 ST	Eckwinkel			617-2610-06-02-04	CM		
4		10 ST	Schaltfahnen				MM		
							L		

Schritt 2.3.) Kopfdaten ausfüllen (vorrangig die Einheiten „KG“ und „MM“ verwenden) und Verpackungsmenge pro Bestellposition eintragen und speichern 

The screenshot shows the 'Verpacken' form. At the top, there are fields for 'Einkaufsbeleg:' (3100010361) and 'Lieferantennummer:' (1000854). Below these, there are two red boxes highlighting the 'Liefersdatum:' and 'Packmittel:' fields, and the 'Länge:', 'Breite:', 'Höhe:', and 'Abmessungseinheit:' fields. Below the form is a table with columns: BOM-Item ID, Materialkurztext, Menge (Gesamt), Materialmenge (verbleibend), Basismengeneinheit, Wert der Stücklistenposition, Währung, Zeichnungsnummer, and verpackte Menge. The 'verpackte Menge' column is highlighted with a red box. At the bottom, there is an 'Excel-Upload:' section with a 'Durchsuchen...' button and an 'Upload' button (highlighted with a red box). Below the 'Upload' button, there is a 'Template-Download' button (highlighted with a red box).

Kurzanleitung zum Verpacken von Bestellungen (ZHU1 und ZHU2)

Schritt 2.4.) HU-Daten finalisieren (HU-Statuswechsel von 00 auf 01) und auf Freigabe durch Eisenmann-Backoffice warten (HU-Statuswechsel von 01 auf 02)

Vendor

Verpacken Detail **Finalize HU** Aktualisieren

Benutzer: BUEHLERP
Bestellung: 3100010361 Filter Kreditor: *

Bestellung	Bestätigungss...	Externe Handl...	HU-Status	Packmittel	HU-Aufkleber	HU Inhaltsliste	HU Erstellung
3100010361	ZHU2						
3100010361	ZHU2	10005512	01	Gitterbox Grau	HU_LAB_0000...		11.10.2017 10:...

Schritt 2.5.) HU-Inhaltslisten und HU-Label ausdrucken und am jeweiligen Packstück (HU) anbringen

Bestellung	Bestätigungss...	Externe Handl...	HU-Status	Packmittel	HU-Aufkleber	HU Inhaltsliste	HU Erstellung
3100010361	ZHU2						
3100010361	ZHU2	10005512	02	Gitterbox Grau	HU_LAB_0000...	HU_CON_000...	11.10.2017 10:...

➔ Für detaillierte Informationen steht Ihnen das Lieferanten- Handbuch zur Verfügung.